

La mission solidaire de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples est mise en exergue en Russie



Moscou, 5 janvier (RHC).- Le mouvement solidaire avec Cuba en Russie a salué le 55e anniversaire de la lutte de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples pour la levée du blocus étasunien et pour le renforcement de la solidarité internationale.

Les activistes du Mouvement Venceremos (Nous vaincrons) et le Comité Russe de lutte contre le blocus ont mis en exergue le travail réalisé par l'ICAP en défense de la souveraineté des peuples et de l'unité autour des causes justes du monde.

Ils ont également mis l'accent sur les succès de la lutte commune pour la libération des 5 antiterroristes cubains, ainsi que sur l'échec de la politique hostile des États-Unis contre Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80494-la-mission-solidaire-de-linstitut-cubain-damitie-avec-les-peuples-est-mise-en-exergue-en-russie>



Radio Habana Cuba